

桃の節句を手作りで♪

2/18

児童センター



台紙に貼ってます♪



いろいろなおひなさま

3月になると桃の節句、ひなまつりがあります。そこで児童センターで、おひなさま作りが行われました。子ども達が折り紙を折ったり、顔を書いたりして思い思いのおひなさまを作りました。先生が作った見本があったのですが、子ども達は大人の予想しない作品を作っています。お花を書いたり、なかには家族にお手紙を書く子もいたり…。子どもの創造力は大人には測れないものだと思います。ぜひお家で親御さんと一緒に楽しんでもらいたいです。

2月の どこで撮ったでしょう？



A. 大縄とび



B. 敵も味方も応援！



C. おいしくできたかな？

先を見通して計画を！

2/13

石田



生前整理って？



多くの方が聴いています

石田公民館にて「生前整理」についての講座が開かれました。片付けや整理を行うことによって、何を残すのかを考えると同時に日頃の生活環境を良くしようという内容でした。そこから自分の最後を考えることによって、この先をどう生きていくのかを考える事が大事であると学びました。まだ自分には関係ないと思わず少しずつ始めようと思いました。

DIGってなんだ？

2/16

浦山



地図に書き込んで確認！！



地域の事を再確認

浦山公民館にて災害図上訓練 (DIG) が行われました。この災害図上訓練では、地図を見ながら危険な箇所や避難場所を確認しながら防災対策を考える訓練です。白紙の地図にまずは細い道や河川などを色付けしていきます。地域の方からは、「その道は車で通れんよ！」など、地元ならではの意見がたくさん出ました。そこにハザードマップを重ねて、どこを通過して避難するのが安全か話し合いました。皆さんの防災意識の向上や地域を知るということで有意義な訓練でした。



D. 雪の結晶

E. 紐とワラで…



F. 貴重な除雪車の活躍シーン

ちやべちやべと通信

Vol. 17 発行
2020. 3. 12

黒部市 地域
おこし協力隊
隊員

小澤 泰史
(芋焼酎)
春にやりたい事:
山菜狩りと料理

伊関 健太
(日本酒)
春にやりたい事:
・お花見
・ホタルイカ掏り

Facebook



Twitter



新しい隊員を探しています



雪のないカーニバルだったが...

2/1

宇奈月



ガイドツアーで宇奈月散策



宇奈月ビールとジビエハム



真冬の手持ち花火も楽しい



左義長点火は見物だ!

宇奈月温泉伝統行事第74回雪のカーニバル、今年は雪がなく雪像コンテストやたいまつスキー滑降が中止。しかし実行委員の方々がいろいろな催しを考え、日中から楽しめるカーニバルでした。宇奈月ビール・いのししハムや宇奈月ガイドツアー・JazzCafe・小さな花火大会・公園ステージなどなど。恒例ののふとい鍋とたいまつウォーク、左義長点火の後にはももクロ音楽花火に向けたモノノフさんによるコール練習で盛り上がった。花火の観賞準備が出来た時、奇跡が起こる。ももクロ百田夏菜子さんがサプライズで登場し、一緒に花火を観賞!!モノノフさんも来場者も興奮。これも黒部のおもてなし継続やモノノフさんの黒部愛、ももクロのつなぐ想いが積み重なった賜物だ!

かって屋でヴァレンタイン

2/11

三日市



たんぼぼ



自由空間かって屋委員会

親子ヨガでママ交流
 三日市の歌も大盛り上がり
 日中は子育て世代家族向けの「パパママ親子であそぼ」が初開催。おゆずり会、親子ヨガ、そしてパンにデコレーションが催され、親子・来場者同士の交流が図られた。夜は恒例ヴァレンタインコンサートで楽屋姫さんの演奏とビンゴ大会では黒部の品々が景品で来場者さんが気になる景品を手に取りヴァレンタインを楽しんだ。

受け継がれる技を次世代へ

2/15

下立



下立青年団



みんなでわいわい編みます
 並べるとかなり様になります
 下立青年団さんが5、6年前より、地域の稲ワラの草鞋作りを受け継いでいる。下立の獅子舞で使われるこの草鞋。作るの簡単ではないが、ワラを叩いて柔らかくし、縄に編んでいきみんなで楽しんで作られた。僕らも今回作らせていただき感謝です。既に獅子舞が楽しみだ!

市内外からの参加者が猟師と山探検!

2/16



動物足跡や植物で自然を感じる



豊かな暮らし探検隊@黒部

おかりり続出ししシチュー
 「猟師と行く里山スノーシュー探検」が開催。積雪不足により山歩きに変更となったが、市内外の参加者さんは狩猟屋さんの猟師と愛本ひばり野交流会さんのナチュラルリストガイドと共に黒部の山を探検。動物の足跡や植物、狩猟についてなど参加者さんが熱心に話を聞きながら里山を歩いた。探検後はししシチューで暖を取り、クイズやイノシシ解体見学などを楽しまれた。

地域の恵みを地域で体感!

2/22-26

布施谷ふるさと活性化委員会



そば打ち記念撮影



東布施

県外の方が体験を楽しむ
 東布施でそば打ち道場が開催され30名を超える地域の方が参加。地区内で育ったそば粉をみんなでそば打ち、2回目は皆さん慣れた様子。打った後はみんなでおいしい漬物やご飯と一緒に食べおいしい笑顔が溢れました。(小澤も夫婦で参加させていただき感謝です)。その数日後、県外から黒部に観光に来られた方にそば打ち体験受け入れも行われ、アザミの山菜そばを食べ、参加者さんは初めて貴重な体験が出来たと交流を楽しまれた。

・春の暖かさを感じる今日この頃です。雪が少ない中、地域の方にかんじきをお借りし福平開拓を歩きました。白銀の世界、2人で興奮して里山の魅力を感じました。
 ・新しい地域おこし協力隊の募集が始まりました。三大都市圏にご家族やお知り合いがいたらPRお願いします!
 ・地域のイベントや情報も是非教えてください!

↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざあたいし):zaemonpuripuri@yahoo.co.jp

伊関健太(いせきけんた):kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp

電話:(黒部市役所内)(0765)54-2115



開拓のたんぼの中を歩きました

どこで撮ったでしょう?

先月号の表の写真は上から

A 浦山地区

B 愛本地区

C 内山地区

D 石田地区

E 大布施地区

F 前沢地区

でした。

みなさんわかりましたか?